
Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung  
vom  22. Oktober 2015 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 22.10.2015 
 
 

Betreff: Grünraumoffensive – Nachfrage konkreter Flächen 
                 Anfrage an den Bürgermeister 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 

Die Grünraumoffensive ist, wenn man sich damit konkret auseinandersetzt, sehr vage gehalten. Die 
Karte mit den potentiellen Flächen, die mit rosaroten und roten Punkten gekennzeichnet sind, kann 
nur einen Überblick darstellen. Damit man sich tatsächlich ein Bild über die zukünftigen Grünflächen 
machen kann, braucht es eine Auflistung der Flächen bzw. Grundstücke.  
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Auf welche Flächen bzw. Grundstücke verteilen sich die 45 ha potentieller Grünraum, denn dieser 
müsste ja im aktuellen Flächenwidmungsplan bedacht werden? Wird es in absehbarer Zeit eine 
konkrete eine Auflistung aller in Erwägung gezogenen Flächen geben, bevor die zweite Auflage des 
Flächenwidmungsplanes beschlossen wird? 


